

Si Sommeliers INTERNATIONAL

WWW.SOMMELIERS-INTERNATIONAL.COM



PARTENAIRE OFFICIEL
DE L'ASSOCIATION
DE LA SOMMELLERIE
INTERNATIONALE



Champagne JEEPER
élégant et raffiné



**WILLIAM
WOUTERS**
NOUVEAU
PRÉSIDENT
DE L'ASI



WINE TOUR DE
PAZ LEVINSON
EN CHAMPAGNE



**GOURMANDISES
DE FIN
D'ANNÉE**

Trois associations régionales de l'UDSF hôtes du Château Sainte-Marguerite

UN RAPPROCHEMENT ENCOURAGÉ PAR PHILIPPE FAURE-BRAC

De l'ASAMP à Monaco en passant par Nice et la Côte d'Azur, les sommeliers ont découvert les nouveaux équipements du domaine de la famille Fayard.

Retrouver trois associations régionales de l'Union de la Sommellerie Française réunies pour participer à un même événement, c'est rare ! Et c'est à l'initiative de Jean-Pierre Fayard et de sa famille, propriétaires du Château Sainte-Marguerite à La Londe Les Maures, que cette rencontre a eu lieu au début du mois d'octobre en présence de Philippe Faure-Brac.

Un président de l'UDSF heureux d'être chez lui, en Provence, et sur un terroir qu'il connaît particulièrement bien. Un président également satisfait de constater la mobilisation de professionnels membres de l'Union venus découvrir les nouveaux locaux d'un domaine viticole en plein développement.

De nombreux membres des associations Alpes-Marseille-Provence, Nice-Côte-d'Azur-Provence et Monaco ont donc profité d'une visite guidée d'installations flambant neuves aux formes et à l'aménagement imaginés par l'architecte Pascal Flayols, au cœur d'un espace à mi-chemin entre coteaux et Méditerranée. Une structure qui peut traiter et stocker jusqu'à un million de cols, accueillir l'ensemble des activités des différents

domaines appartenant à la famille Fayard et servir de décor à des événements de prestige comme ce fut le cas ce jour-là.

Une dégustation a permis aussi aux professionnels du vin de constater que les efforts réalisés pour soigner la forme se traduisent aussi dans la qualité des cuvées présentées.

Cette initiative de réception collective pourrait bien se renouveler dans le futur et inspirer aussi d'autres associations régionales voisines.

A noter que depuis plusieurs années à Limoux, des délégations du Languedoc-Roussillon Vallée du Rhône sud et Sud-Ouest Occitanie se réunissent courant février pour participer ensemble à la sélection des fûts de chardonnay vendus ultérieurement aux enchères.



En réunissant trois associations, les vignerons ont la garantie d'accueillir de très nombreux sommeliers comme ici au Château Sainte-Marguerite.

Three regional associations of the UDSF hosting Château Sainte-Marguerite

A partnership supported by Philippe Faure-Brac

From the ASAMP to Monaco via Nice and the Côte d'Azur, sommeliers discovered the new equipment of the Fayard family domain.

Finding three regional associations of the Union de la Sommellerie Française gathered together which take part in the same event is very rare! This meeting took place at the beginning of October thanks to the initiative of Jean-Pierre Fayard and his family, owners of Château Sainte-Marguerite in La Londe Les Maures, in the presence of Philippe Faure-Brac.

A UDSF president who is happy to be at home, in Provence, and on a terroir that he knows particularly well. A president also satisfied to notice the mobilization of professional members of the Union who came to discover the new premises of a wine estate in full development.

Numerous members of the Alpes-Marseille-Provence, Nice-Côte-d'Azur-Provence and Monaco associations took therefore advantage to enjoy a guided tour of the brand new installations with shapes and layout designed by the architect Pascal Flayols, in the heart of a space halfway between the hillsides and the Mediterranean Sea. A structure that can process and store up to a million passes, accommodate all the activities of the various estates belonging to the Fayard family and serve as a backdrop for prestigious events such as those held that day.

A wine tasting also allowed the wine professionals to see how the efforts made to take care of the shape are also reflected in the quality vintages presented.

This collective reception initiative may well be repeated in the future and inspire other neighbouring regional associations as well.

We should point out that for several years now in Limoux, delegations from Languedoc-Roussillon Vallée du Rhône sud and Sud-Ouest Occitanie have been meeting in February to take part together in the selection of the barrels of Chardonnay to be sold later at auction.

Text and photos Jean Bernard